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Выборы-2014

апомним, прямые выборы губернатора пройдут в обла-
сти впервые с 2001 года. Социологи отмечают огром-
ный интерес к ним со стороны населения, а также то, что 

люди настроены голосовать за личность кандидата, а не за партию, 
которая его выдвинула.

Личность важнее партии
То, что партийная принадлежность кандидата в глазах людей ста-

ла вторичной, неудивительно. Видимо, политические «кульбиты» ли-
деров прошлого так сильно отразились на электорате, что спустя 13 
лет социологи с удивлением констатируют: партии вообще переста-
ли быть критерием успешности кандидата; приходя к избиратель-
ным урнам, люди сегодня смотрят на личность и на её дела. Недавний 
опрос, проведённый Институтом политической психологии, пока-
зал, что 14 сентября при выборе кандидата 70 проц. нижегородцев, 
в первую очередь, ориентируются на личность, а не на его партий-
ную принадлежность. 

всё дЛя удобства избиратеЛя!
Между тем, голосование уже началось – правда, досрочное. Для 

тех, кто по уважительной причине не сможет прийти на избиратель-
ные участки 14 сентября, они открыты с 3 по 13 сентября; в рабочие 
и воскресные дни – с 16.00 до 20.00, в субботние дни – с 9.00 до 13.00.

– Мой сын спортсмен. Как раз 14-го у него соревнования в дру-
гом городе, и я еду с ним. Поэтому, голосую досрочно, – говорит жи-
тельница Дзержинска Вера Павловна. – Досрочное голосование – 
это очень удобно.

Отдать свой голос заранее решил и дальнобойщик Алексей из Го-
родца:

– Ухожу в рейс. Работа заставляет. Но свой гражданский долг вы-
полню!

– Для досрочного голосования гражданину достаточно предъя-
вить на избирательном участке свой паспорт. После этого он полу-
чает бюллетень и заполняет его так же, как в день голосования, – за-
явил заместитель председателя областной избирательной комиссии 
Александр Иванов. – Бюллетень будет помещён в конверт, и до дня го-
лосования он будет храниться в сейфе участковой комиссии. 14 сен-
тября эти бюллетени, в присутствии наблюдателей, будут помещены 
в ящик для голосования.

– Это нормальная мировая практика, – заявил журналистам поли-
толог Иван Юдинцев. – В большинстве стран мира голосование про-
водится в течение двух-трёх дней. Причём обязательно, чтобы один 
день был рабочим. Тогда люди смогут спокойно проголосовать по-
сле работы, а в выходные отдохнуть.

Так что выборы губернатора Нижегородской области вышли на 
финишную прямую. Теперь дело за нами, жителями Нижегородской 
области и Городецкого района в том числе, прийти на выборы и под-
держать того, кто умеет работать. 

– У всех свои причины для участия в выборах. Месяц назад соци-
ологи задали вопрос нижегородцам, кто из губернаторов больше 
всего сделал для нашей области. Абсолютное большинство опро-
шенных назвали Шанцева. Меня это не удивило. Но единственная 
цифра, по которой в Москве оценивают результаты работы губер-
наторов – это не результаты соцопросов, а результаты выборов, – 
считает Иван Юдинцев. – Почему в ряд национальных республик ре-
кой текут федеральные миллиарды поддержки, а в ряде регионов 
центральной России с трудом можно дождаться нескольких десят-
ков миллионов. Всё просто – посмотрите какова поддержка насе-
лением региональных властей. Поэтому чем больше голосов под-
держки получит конкретный кандидат, тем больше денег он сможет 
привлечь в регион. В Москве, я уверен, будут внимательно анализи-
ровать количество голосов, которые получит победитель. Если под-
держка будет не очень убедительной – чуть больше 50 проц. – один 
разговор. А если весь регион объединится вокруг одного лидера – 
другой.  Попробуй не отреагируй на просьбы такого губернатора 
поддержать за счёт федеральных средств и строительство дорог на 
селе, и сельское хозяйство, и расселение аварийного фонда, и дру-
гие соцпрограммы. Так что каждый голос даёт силу. 

иван петров
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избирательная кампания по выборам губер-
натора нижегородской области вышла на фи-
нишную прямую. семеро кандидатов ещё аги-
тируют в районах, а избиратели уже начали 
отдавать свои голоса: с 3 сентября стартовало 
досрочное голосование для тех, кто по уважи-
тельной причине не сможет прийти на избира-
тельные участки 14 сентября. 

Финишная прямая
14 сентября выбираем 

губернатора

Н

СПРАВКА
На выборах 14 сентября за пост губернатора Нижегородской об-
ласти помимо Валерия Шанцева будут участвовать ещё шесть 
кандидатов: Максим Сурайкин («Коммунисты России»), Александр 
Бочкарёв («Справедливая Россия»), Александр Курдюмов (ЛДПР), Ми-
хаил Кузнецов («Патриоты России»), Рустам Досаев («Гражданская 
платформа») и Андрей Завьялов («Великое Отечество»). По инфор-
мации центризбиркома, такого большого выбора, семь кандида-
тов на пост губернатора от левых до правых политических при-
страстий, нет больше  ни в одном регионе страны.

В.В. Белотелов:
«К отопительному 
сезону район готов»

В сфере ЖКХ

– виктор викторович, как вы 
оцениваете подготовку райо-
на к началу отопительного се-
зона?

– По сегодняшнему состоянию 
дел объекты коммунального хо-
зяйства готовы к отопительному 
сезону на 90 процентов.

На территории Городецко-
го района находится 85 котель-
ных, подающих теплоноситель 
на объекты жилищного фонда и 
соцкультбыта. Причём в этом году 
пять котельных капитально отре-
монтированы, общая стоимость 
работ составила более восьми 
миллионов рублей. Также для 
подготовки ЖКХ к отопительно-
му сезону заменено более десяти 
километров ветхих сетей тепло-
снабжения в Городце и Заволжье, 
отремонтировано оборудование 
в котельных, на насосных станци-
ях, центральных тепловых пун-
ктах и других водопроводных 
сооружениях всего района. К ра-
боте в зимних условиях подготов-
лена практически вся специали-
зированная техника. Конечно, от 
неожиданностей никто не застра-
хован, при подключении тепло-
носителей аварии случаются не-
редко. Однако мы имеем «запас 
прочности».

– а как обстоит дело с ремон-
том в жилых домах?

– К началу отопительного пе-
риода будет подготовлен весь 
жилой фонд. Главы администра-
ций взяли данный вопрос на свой 
контроль. Вообще в нашем рай-
оне насчитывается 1490 много-
квартирных и более 15 тысяч ин-
дивидуальных домов.

– Как вы считаете, насколь-
ко так называемые паспорта 
готовности жилых домов спо-
собствуют улучшению работы 
по подготовке к отопительному 
сезону или это лишняя бумаж-
ная волокита?

– «Паспорта готовности» мно-
гоквартирных домов и частно-
го жилого сектора – это не чья-
то прихоть, а действие приказа 
Министерства энергетики РФ  
№ 103 от 12.03.2013 г. «Об утверж-
дении правил оценки готовно-
сти к отопительному сезону». 
Согласно этого приказа и поста-
новления главы администрации 
Городецкого района главам го-
родских и сельских поселений 
рекомендовано контролировать 
организацию работ на объектах 
социальной сферы и ЖКХ к пред-
стоящему отопительному сезону. 
Причём паспорта готовности под-
писываются Государственной жи-
лищной инспекцией, так что это 
не бумажная волокита, а серьёз-
ная работа, позволяющая понять, 

какие объекты и по каким причи-
нам  не готовы к зиме. Основная 
работа по подписанию паспор-
тов готовности была проведена 
в августе и начале сентября. На 
сегодняшний день эти документы 
находятся на подписании у глав 
городских и сельских поселе-
ний. На первое сентября паспор-
та готовности имеют 941 много-
квартирный жилой дом и 6505 
индивидуальных домов. В 834-х 
многоквартирных домах необхо-
димо провести промывку и ги-
дравлическую опрессовку вну-
тридомовой системы отопления. 

– виктор викторович, а как 
обстоит дело с задолженно-
стью предприятий и физиче-
ских лиц за услуги жКХ? ведь 
это прямые убытки, а значит – 
не проведённый вовремя ре-
монт у добросовестных нало-
гоплательщиков...

– По состоянию на первое 
сентября этого года задолжен-
ность управляющих компаний 
и физических лиц ресурсоснаб-
жающим организациям наше-
го района составляет более 120 
миллионов рублей. Мы дела-
ем всё возможное, чтобы повы-
сить собираемость платежей. В 
результате проводимых меро-
приятий со стороны управляю-
щих компаний совместно с орга-
нами местного самоуправления 
собираемость платежей за жи-
лищно-коммунальные услуги за 
последние два месяца возросла 
с 96,9 до 97,3 процента. Призы-
ваю всех задолжников – и физи-
ческих, и юридических лиц – быть 
ответственными и в скорейшем 
времени расплатиться с долгами 
за ЖКУ. Контроль в этой сфере со 
стороны вла-
сти будет уси-
лен.

– Это вер-
но, что до 
первого янва-
ря все жители 
м н о г о к в а р -
тирных до-
мов должны 
в обязатель-
ном порядке 
у с т а н о в и т ь 
индивидуаль-
ные приборы 
учёта света, 
воды, газа? 
а ведь уста-
новка только 
одного счёт-
чика – дело 
накладное…

– Установ-
ка общедомо-
вых приборов 
учёта энерго-

ресурсов – требование россий-
ского законодательства. По со-
стоянию на первое сентября, 
счётчики электроэнергии уста-
новлены в 89 процентах жилых 
домов, а счётчики центрального 
отопления, горячего и холодно-
го водоснабжения – только лишь 
в четверти многоквартирных до-
мов.

Что касается индивидуальных 
приборов учёта, то в целом счёт-
чиков электроэнергии, горячего и 
холодного водоснабжения в райо-
не установлено больше чем в по-
ловине многоквартирных домов. 

– в прошлую нашу встречу, 
накануне дня работника жКХ, 
мы поднимали проблему низ-
кой заработной платы рядовых 
работников жилищного хозяй-
ства. на сегодня ситуация ме-
няется?

– Это один из самых больных 
вопросов в ЖКХ. Средняя зара-
ботная плата за последние пол-
года повысилась на девять про-
центов и составила 13,5 тысячи 
рублей. Но это намного ниже 
средней заработной платы в Ни-
жегородской области. В этом на-
правлении предстоит ещё очень 
большая работа, чтобы сделать 
отрасль ЖКХ более привлека-
тельной как для рядовых сотруд-
ников, так и для руководящего 
состава.   

Пользуясь случаем, хочу побла-
годарить всех работников ЖКХ за 
серьёзную работу по подготовке к 
отопительному сезону, а также по 
устранению последствий урагана, 
который прошёл в нашем районе 
в середине августа.

елена буЛычёва
Фото автора

сентябрь – самая хлопотная для коммуналь-
щиков пора. нужно подготовить к началу ото-
пительного сезона жилые дома, школы и боль-
ницы, при этом устранить все возникающие при 
подключении теплоснабжения аварии. не полу-
чится ли так, что жители и муниципальные уч-
реждения останутся без тепла в батареях? ведь, 
как говорится, где тонко, там и рвётся. наше ин-
тервью – с начальником жилищно-коммуналь-
ного хозяйства администрации Городецкого 
района в.в. белотеловым.

асфальтирование дорог – 
неустанная забота коммунальщиков


